

1 Février 2026

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Recueillement ↪ Père céleste, la nuit s'achève

Verset Matthieu 5:43-44

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Isaïe 53, numéro 50

Bible Matthieu 5:39-41

Cantique ↪ La Croix dressée sur la colline

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants « ↪ Merci mon Dieu »

Cène ↪ Dieu pourvoira

Cantique ↪ Quand viendra le Seigneur

Message « Répondez par l'amour »

Cantique ↪ Tes péchés et tes fautes

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse



Youtube



Facebook



HomePage

Matthieu 5 « Répondez par l'amour »

Le Sermon sur la Montagne de Jésus

Jésus a commencé son ministère public vers l'âge de 30 ans, parcourant toute la Galilée pour prêcher l'enseignement de Dieu et guérir les maladies du peuple. Beaucoup pensaient qu'il devait être le Messie attendu et le suivaient. Jésus est monté sur une colline pour leur parler. C'est le célèbre « Sermon sur la Montagne », où furent proclamées les Béatitudes, l'amour des ennemis et la prière du Seigneur.

La résistance non-violente

À l'époque, toutes les régions bibliques étaient sous domination romaine. Les gens attendaient que le Messie renverse Rome, mais Jésus parla d'amour et de résistance non-violente. « Si on te frappe sur la joue droite, présente aussi l'autre » : frapper la joue droite avec le revers de la main était un geste insultant envers un inférieur. Présenter la joue gauche signifie « frappe-moi du poing, je suis ton égal ». « Si on te force à faire un mille, fais-en deux » : la loi romaine stricte punissait celui qui forçait au-delà d'un mille. Jésus enseigna de reprendre son initiative dans ce monde injuste.

Aimez vos ennemis

Jésus dit : « Aimez vos ennemis et priez pour ceux qui vous persécutent. » Quand Jésus fut arrêté, un disciple frappa un soldat romain, mais Jésus l'arrêta et guérit ce soldat. Le salut de Jésus n'excluait même pas Rome qui opprimait le peuple. Aimer les ennemis persécuteurs est inaccessible par les forces humaines seules. Jésus montra le chemin de faire face à l'injustice non pas par la colère ou la violence, mais par l'amour et la sagesse.

Dieu devient votre force

Dans mon « carnet de rancunes », plusieurs noms sont inscrits et ne disparaissent pas facilement. J'essaie d'oublier, mais la haine resurgit et je souffre moi-même. Mon Dieu, donnez-moi la sagesse nécessaire, agissez dans mon cœur et enlevez ce cœur impur. Certains ont vécu des choses très douloureuses, ont franchi des lignes interdites, ont perdu des choses précieuses. Mais il n'y a rien que Dieu ne puisse faire. Ce que vous avez perdu, Dieu vous le rendra complètement. Simplement, croyez en Dieu, priez Dieu, demandez à Dieu. Vous n'avez pas besoin de pardonner. Croyez que Dieu vous aidera, et alors Dieu arrangera absolument les choses. Précisément parce que c'est un ennemi que vous détestez vraiment, répondre par l'amour signifie que Dieu devient votre force.

Junichi Jobi